

CORRESPONDENCIA PARTICULAR  
DEL  
CÓNSUL DE LOS E. E. U. U. MEXICANOS  
EN SAN SEBASTIÁN (ESPAÑA) 19 de agosto de 1933.

Señor Don Fernando Torreblanca.  
BIARRITZ.

Muy distinguido señor y amigo:-

Recibo su amable tarjeta de ayer, y no he ido personalmente a tener el gusto de saludar a Ud. y ofrecerse para todo cuanto pueda servirle, por estar algo indispuerto; pero me es grato enviarle el discurso del Sr. General Calles que le interesaba.

Como tengo por costumbre dar a la publicidad esta clase de informaciones, he preguntado al Sr. Romandia si tenia ese discurso y me ha contestado que sí, por lo que no necesito su devolución. Si cuando lo publique algún diario de aquí necesita algunos ejemplares, no tiene mas que pedírmelos y gustoso se los enviaria.

Si piensa Ud. estar en esa unos dias, me satisfaria ir a ofrecerle mis respetos en cuanto pueda realizar **el viaje.**

Cuenta siempre con el agradecimiento y el afecto de su muy affmo. amigo y atto. s. s.

G. E. S. M.

*Manuel de los Santos*